
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft 

Dortmund Lanstrop am 28.10.2022 

TOP 1: Begrüßung Beginn 18:00 Uhr 

Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die 

Begrüßung zur JHV fristgerecht erfolgt ist und das die Versammlung 

abstimmungsberechtigt ist. Weiterhin wird darauf hingewiesen, dass Bilder von 

der Versammlung auf der Homepage verwendet werden. 

TOP2: Totenehrung 

TOP 3: Ehrungen 

Herr Albert Brülls, vertreten durch seine Ehefrau, und Herr Willy Watermann 

werden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Herr Dieter Madlewski wird nach 

vielen Jahren nicht mehr zum erweiterten Vorstand gehören. Matthias Hüppe  

TOP 4; Bericht erster Vorsitzender 

 Anzahl Mitglieder 269 

 Klage Abwassergebühren erfolgreich Konsequenzen offen 

 Straßenausbaubeiträge  Bisher hat Landesregierung Wahlaussage zur 

Abschaffung noch nicht umgesetzt 

 2022 große Veranstaltung zum Thema der Grundsteuerreform (70 

Personen) Neuer Termin Januar 2023 

 Unterstützung BI Klötersfeld Bürgerentscheid am 11. Dezember. 

Detailbericht durch den zweiten Vorsitzenden Meinolf Schwering 

 Aktuelles von Termin mit Magnus vor Bormann Berghebungen. 

Saarland sehr aktiv. Gibt keine juristischen Experten 

 Gemeinsamer Antrag mit Bürgern zum Zebrastreifen an Lanstroper 

Straße 

 Terrassenüberdachungen im Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp  

Anpassung des Bebauungsplans 

 Aktuelle Entwicklung Haus Wenge  

o Abstimmung mit Politik und Verwaltung 

o Teilnutzung auch dann für Siedlergemeinschaft (Beschluss 

Vorstand zur Mitgliedschaft ist bereits erfolgt) 



o Kooperation mit Kultur pflanzen und Rundem Tisch Kinder & 

Jugendliche  

o Wengefilm  12 Minuten auf YouTube 

o Kürbisfest 29.10.2022 ab 18 Uhr Kultur pflanzen 

o Nikolausfenster am 06.12. 

TOP 5: Aussprache zum Bericht 

Es gibt keine Meldungen zum Bericht des ersten Vorsitzenden 

TOP 6: Kassenbericht und Bericht Kassenprüfer 

Die erste Kassiererin Claudia Hüppe stellt den Kassenbericht vor. 

TOP 7: Entlastung Kassiererin und Vorstand 

Die Kassenprüfer Anja Heine und Jürgen Hage stellen den Antrag auf Entlastung 

der Kassiererin und des gesamten Vorstandes. Der Antrag wird einstimmig 

angenommen. Für den ausscheidenden Jürgen Hage wird Christel Guder als 

neue Kassenprüferin einstimmig gewählt. 

TOP 8: Planung und Termine 2023 

 Landesgartenschau 2023 in Höxter 

 Kaffeetrinken 

 Fahrradtour 

 Ggf. Kooperation mit KfD Wohnen im Alter Fördermöglichkeiten 

TOP 9: Verschiedenes 

 Wunsch nach Vorträgen zu gesellschaftlichen oder Geopolitischen 

Themen 

 Anregung zu einem gemeinsamen Müllsammeltag mit Kindern. Herr 

Hüppe klärt diesen Punkt mit dem Runden Tisch. 

 Hinweis auf Defekt am Wegekreuz der KAB in Lanstroper Feldern. Frau 

Hüppe nimmt Kontakt mit Kirchenvorstand auf. 

 Hinweis auf die aktuelle Situation am Wegekreuz Bremsstr./Wasserfuhr. 

Das zerstörte Kreuz soll restauriert und wieder aufgestellt werden. 

Abschluss der Veranstaltung um 19:00 Uhr 

 

 

 


